

2024-07-30

## Alessandra Rojo de la Vega solicita iniciar transición en alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Felipe Vera

Género: Nota Informativa

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/alessandra-la-vega-solicita-iniciar-transicion-en-alcaldia-cuauhtemoc-recuento>

Tras la resolución del IECM, Alessandra Rojo de la Vega compartió en sus redes sociales una reunión con el alcalde de la Cuauhtémoc, en Ciudad de México.

La tarde de este martes 30 de julio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha finalizado el recuento parcial de votos en la alcaldía de Cuauhtémoc, mismo que se llevó a cabo en los Consejos Distritales 9 y 12 y terminó por ratificar el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega.

Tras la decisión, Alessandra Rojo de la Vega compartió que inicio la transición en la alcaldía Cuauhtémoc frente al actual alcalde, Raúl Ortega.

"Me reuní con el alcalde de Cuauhtémoc y solicité formalmente la instalación de la comisión de transición, misma que empezará en los próximos días (...) No hay tiempo que perder, construiremos la gobernabilidad desde las bases de la comunidad, con diálogo y absoluta transparencia", declaró.

¿Cómo quedaron los votos en la alcaldía Cuauhtémoc?

El Instituto Electoral de la Ciudad de México dio a conocer cómo quedaron los resultados en la alcaldía Cuauhtémoc, esto a más de un mes de que se celebraron las votaciones:

156 mil 449 votos para la alianza PAN/PRI/PRD.

145 mil 153 votos para Morena.

26 mil 861 votos para Movimiento Ciudadano.

715 votos para candidaturas no registradas.

8 mil 682 votos nulos.

Me reuní con el alcalde de Cuauhtémoc y solicité formalmente la instalación de la comisión de transición, misma que empezará en los próximos días. No hay tiempo que perder, construiremos la gobernabilidad desde las bases de la comunidad, con diálogo y absoluta transparencia. [pic.twitter.com/AjBkk1qkFB](https://pic.twitter.com/AjBkk1qkFB)

¿Qué pasó entre Caty Monreal y Alessandra de la Vega?

Si aún no sabes muy bien qué pasó en la alcaldía Cuauhtémoc, te contamos, el pasado 4 de julio, Caty Monreal, candidata de Morena exigieron un recuento de votos al tribunal de la Ciudad de México, inmediatamente Alessandra Rojo de la Vega argumentaron que se trató de un fraude.

Aunado a esto, Monreal explicó que el recuento de votos no tenía nada de malo, pues de acuerdo a los resultados la diferencia entre ambas candidatas fue de 3.3 puntos; después de varios días

Tras el resultado, Alessandra Rojo de la Vega será alcaldesa de Cuauhtémoc al menos durante los próximos tres

años, dando continuidad a la alianza PRI-PAN-PRD que consolidó Sandra Cuevas en 2021.